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An 
Ratsfrau Ursula Holtmann-Schnieder 
Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses 

 
 
 

 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion 
zur Sitzung des JHA am 03.09.2019 

 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion - hier: Schulsozialarbeit an städtischen Schulen in 
Düsseldorf 

Sehr geehrte Frau Holtmann-Schnieder, 
im Namen unserer Fraktion bitten wir Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung 
des Jugendhilfeausschusses am 03.09.2019 zu nehmen und durch die Verwaltung beantworten 
zu lassen: 
 
1.  Wie viele und welche Düsseldorfer Schulen sind durch welche Träger mit 

Schulsozialarbeiter*innen zum Schuljahr 2019/2020 ausgestattet? 
2.  Wie setzt sich der jeweilige Stellenanteil pro Schule zusammen bzw. wovon ist 

dieser abhängig? 
3.  Welche Bedarfe an Schulsozialarbeit sind bisher noch nicht abgedeckt und welche 

Gründe gibt es hierfür? 
 

Begründung: 
Schulsozialarbeit hat sich zunehmend an den Schulen etabliert und bietet auf niederschwellige 
Art und Weise eine pädagogische Beratung und Unterstützung für Schüler*innen, Lehrkräfte und 
Eltern. Durch den direkten Zugang vor Ort kann Schulsozialarbeit unterschiedliche Hilfen im 
erzieherischen und sozialen Kontext anbieten und vermitteln. Für uns ist es von Interesse, zu 
erfahren, inwiefern Schulsozialarbeit an Schulen in Düsseldorf installiert ist.  
 
Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich. 
 
Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen 
 
 
Oliver Schreiber       Claudia Bednarski 
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F.d.R. Carolin Brux 
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